



5 Pièces

171 m²

Réf. 1502

2 025 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas de la plage, centre-ville à pied ou à vélo, maison des années 60 à rénover entièrement sur un terrain de 1000m², avec un grand garage indépendant de 45 m² et une piscine. La maison développe environ 170m² de surface, et offre une vue océan depuis la terrasse sud de l'étage. Elle dispose de deux accès nord et sud, et offre un superbe potentiel pour une maison de vacances ou une résidence principale. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Présenté par Terres & Océan Immobilier, Serge Pilke 06 61 17 ...

A stone's throw from the beach, town center on foot or by bike, house from the 60s to completely renovate on a plot of 1000m², with a large independent garage of 45m² and a swimming pool. The house has approximately 170m² of surface area, and offers an ocean view from the upstairs south terrace. It has two accesses north and south, and offers superb potential for a holiday home or a main residence. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website: Presented by Terres & Océan Immobilier, Serge Pilke 06 61 17 69 41 Agence TERRES & OCEAN Immobilier ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

